

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

❖ **Der Verkehrsminister des Landes Brandenburg Herr Guido Beermann ist zurückgetreten**

Der Infrastrukturminister und gleichzeitiger Verkehrsminister des Landes Brandenburg Herr Guido Beermann hat am Freitagabend überraschend seinen Rücktritt bekannt gegeben.

Der Rücktritt erfolge aus rein privaten Gründen, erläuterte Beermann am Abend in einem Statement. Die Entscheidung habe er nach reiflicher Überlegung getroffen, sie sei ihm nicht leichtgefallen. "Nach rund 30 Jahren in der Verwaltung und Regierung an verschiedenen Positionen strebe ich einen neuen Lebensabschnitt an. Ich möchte mir und vor allem meiner Familie in herausfordernden Zeiten eine private Auszeit gönnen und eine neue berufliche Herausforderung anstreben", teilte Beermann mit.

Neuer Minister für Infrastruktur und Landesplanung soll sein Staatssekretär Herr Rainer Genilke werden. Herr Genilke ist für die Fahrlehrerschaft kein unbekannter. Als Präsident der Landesverkehrswacht stand er auch deren Beirat vor. In diesem Gremium ist auch unser Verband aktiv tätig.



Mit Beginn der Corona Pandemie war Herr Genilke unser erster Ansprechpartner im MIL und setzte sich intensiv für die Belange unseres Berufsstandes ein.

Mit kollegialen Grüßen

Hendrik Schreiber
1. Vorsitzender